



**Consejo General de la Abogacía
Española**
Gabinete de Prensa

SEGUIMIENTO DE PRENSA



Resumen de:

**18 de agosto de 2011
Resumen Colegial**



RESUMEN COLEGIAL

José Tomás Valverde, abogado

DIARIO CÓRDOBA

Diario Córdoba | Jueves, 18 de agosto de 2011

CORDOBA

Local

OBITUARIO

Más noticias Local

José Tomás Valverde, abogado

09/08/2011

Edición en PDF

El viernes pasado fallecía en Córdoba a los 86 años de edad el abogado José Tomás Valverde Castilla. Nacido en Priego de Córdoba, Valverde se dio de alta en el Colegio de Abogados de Córdoba el 12 de agosto de 1954, lo que le situaba como uno de los colegiados más veteranos. Al poco comenzó a participar en la vida colegial y así, el 23 de marzo de 1958, fue designado compromisario para las elecciones de ese año. El 18 de diciembre de 1966 fue proclamado para el cargo de bibliotecario contador, tomando posesión el día 29 de enero de 1967. El 6 de junio de 1972 fue designado vocal de la comisión de Vigilancia. En junta general del día 18 de diciembre de 1981 fue elegido decano del Colegio de Abogados de Córdoba, cesando estatutariamente el 30 de enero de 1987.

Valverde fue propuesto por la junta de gobierno de Córdoba al Consejo General de la Abogacía Española (CGAE) para la Cruz al Mérito en el Servicio a la Abogacía, que recibió en mayo del año pasado en un acto que se desarrolló en el Alcázar de los Reyes Cristianos.

Hijo de abogado y viudo de María del Carmen de Diego, fue padre de siete hijos y dos de ellos, Rafael y Fernando, ejercen la abogacía. Por su despacho de Gondomar, que dirigía junto a su hermano Carlos, han pasado numerosos letrados, a los que inculcó el respeto al compañero, el estudio de la jurisprudencia y el trato al cliente como norte del ejercicio de la profesión. Su valía humana y profesional le hicieron valedor del respeto de sus compañeros.

OTROS FALLECIDOS

Carmen de la Cruz Luque. 81 años. Córdoba.

Virtudes Sobrino Rayo. 87 años. Córdoba.

Antonia Luque Santos-Rodríguez. Córdoba.

Dolores Pintado Cabello. Córdoba.

Ricardo Pérez Peláez. 86 años. Lucena.

Esta noticia pertenece a la edición en papel de Diario Córdoba.

Para acceder a los contenidos de la hemeroteca debe ser usuario registrado de Diario Córdoba y tener una suscripción.

[Pulsa aquí para ver archivo \(pdf\)](#)

